

Organisation	Affiliation	Derniers événements et contacts avec le gouvernement	Statut dans le processus de Paix Totale	Régions d'opération
Armée de libération nationale (ELN)	Guérilla indépendante fondée en 1964 - Présente dans 211 municipalités de 23 départements	Le 17 janvier 2025, le président Petro a suspendu les négociations de paix après une escalade de violence dans le Catatumbo, ayant causé plus de 30 morts.	Négociations suspendues depuis janvier 2025. Cette suspension reflète les difficultés du processus de paix avec ce groupe.	Antioquia, Chocó, Cauca, Arauca, Norte de Santander
Comandos de la Frontera (une faction de la Coordinadora Nacional)	Groupe armé apparu après la démobilisation des FARC. Structure indépendante issue de la Seconde Marquetalia.	Le 12 février 2025, les autorités ont capturé Giovanni Andrés Rojas, alias "Araña", leader des Comandos de la Frontera, lors d'une conférence de presse liée aux négociations de paix.	Processus de paix incertain après l'arrestation de leur leader.	Région frontalière entre la Colombie et le Venezuela, principalement Norte de Santander
Estado Mayor de los Bloques y Frentes (EMBF)	Coalition de dissidences des FARC	En 2024, le gouvernement a entamé des discussions avec l'EMBF dans le cadre de la Paix Totale. Cependant, le manque de cohésion interne et la poursuite d'activités illégales ont freiné les avancées.	Phase exploratoire des dialogues, sans avancées significatives vers un accord formel.	Guaviare, Caquetá, Meta, Putumayo, Cauca, Nariño, Huila, Antioquia
Coordinadora Nacional	Dissidences des FARC qui n'ont pas adhéré à l'Accord de paix de 2016	À la mi-2023, certains fronts de la Coordinadora Nacional ont exprimé leur volonté de négocier, mais aucun accord formel ni cessez-le-feu bilatéral n'a été atteint.	Phase préliminaire - Ne répond pas encore aux critères de la Paix Totale.	Amazonas, Caquetá, Putumayo, Guaviare, Meta
Clan del Golfo (non guérilleros, mais influence majeure)	Groupe narco-paramilitaire connu sous le nom d'Autodéfenses Gaitanistas de Colombie	Bien que le Clan del Golfo ait manifesté un intérêt pour une reddition à la justice, aucun dialogue formel n'avait commencé avec le gouvernement en décembre 2024. Leur implication dans des activités criminelles et leur expansion territoriale posent de grands défis à la Paix Totale.	Aucun processus de paix formel ; intérêt pour une reddition négociée.	Antioquia, Córdoba, Chocó, Bolívar, Sucre, Magdalena, Cesar, La Guajira, Norte de Santander, Santander, Valle del Cauca, Nariño, Risaralda, Caldas, Tolima